

cœur, il se retirait à l'écart, plongé dans une sorte d'ivresse spirituelle et ravi en extase.

Il ne pouvait se rassasier de contempler l'Hôte de nos tabernacles. A genoux devant l'autel, perçant les nuages du voile eucharistique, et se plongeant à souhait dans cet océan de lumière, dans cette fournaise d'amour que nous montre la foi, il passait la plus grande partie de ses jours dans un colloque intime avec son Dieu. Les heures s'envolaient trop vite alors au gré de son cœur, et l'aube matinale le surprenait presque toujours dans ces doux entretiens, qu'il ne quittait qu'à regret.

(A continuer.)

---

Nous accusons réception des *Etrennes Séraphiques* publiées par la Librairie Poussielgue, 15 rue Cassette, Paris, France. Elles consistent en un feuillet double pour chaque mois comprenant l'image d'un saint de l'ordre de Saint-François, le calendrier du mois avec un commentaire, une pratique et une prière.

Nous les recommandons à nos lecteurs.

Prix la douzaine..... 75cts.

---

### PÈLERINAGE A SAINTE-ANNE

La fraternité des Sœurs du Tiers-Ordre de Montréal fera le mardi, 10 juillet prochain, un pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré. Nous reviendrons sur ce sujet.

---

### NECROLOGIE.

M. A. Montréal, le 12 janvier 1888, est décédé M. Joseph Laramée, à l'âge de 74 ans, en religion frère Joseph de la fraternité du Tiers-Ordre, après 2 ans de profession.—

R. I. P.

---